

BALANCE del Programa Operativo

Más de 11.000 personas en exclusión social consiguen empleo

EFE
C-LM

Las cuatro ONG que trabajan en el Programa Operativo de Lucha contra la Discriminación, del Fondo Social Europeo, han logrado en los últimos once años, en el ámbito de Castilla-La Mancha, que 10.000 personas en riesgo de exclusión social tengan formación y que 11.000 encuentren un empleo.

Estas cifras se han puesto de manifiesto en la jornada que la Once, Cruz Roja, la Fundación Secretariado Gitano y Cáritas han desarrollado en Toledo para evaluar el trabajo de once años en favor de la inserción laboral para colectivos en riesgo de exclusión social.

Dentro del Programa Operativo de Lucha contra la Discriminación, cofinanciado por el Fondo Social Europeo, estas cuatro organizaciones sin ánimo de lucro han atendido a más de 30.000 personas en Castilla-La Mancha y casi 29.000 han pasado por un proceso de orientación laboral.

Un total de 10.000 han recibido formación y 11.000 han conseguido un puesto de trabajo, pero además la Once ha concedido 47 ayudas económicas al autoempleo, Cáritas y el Secretariado Gitano han logrado que se lleven a cabo 33 iniciativas de autoempleo y Cáritas ha auspiciado la creación de 5 empresas de inserción.

En total, estas cuatro organizaciones han gestionado entre los años 2000 y 2011 un presupuesto que ronda los 30 millones de euros únicamente en este programa

que tiene como objetivo luchar contra la discriminación y promover la inserción laboral de colectivos en riesgo de exclusión.

El director general de Relaciones Laborales de la Consejería de Empleo y Economía, Antonio Conde, ha resaltado en la jornada la importancia de aprovechar las sinergias de estas organizaciones y buscar itinerarios personalizados para el mercado laboral.

También ha dicho, en declaraciones a los periodistas, que las partidas de su departamento destinadas a políticas de empleo para colectivos en riesgo de exclusión no van a disminuir este año pese a la situación de crisis.

Por otra parte, el presidente autonómico de Cruz Roja, Javier Sement, ha dejado claro que si no hay programas que mejoren la economía personal de quienes están en riesgo de exclusión mediante el empleo no se mantendrá su permanencia en la estructura social.

Según los datos que ha ofrecido, el trabajo de Cruz Roja con inmigrantes, mujeres, jóvenes, drogodependientes y otros colectivos ha logrado una tasa de inserción cercana al 27 % entre los años 2009 y 2011, ya en situación de crisis.

Asimismo, el director general de la Fundación Secretariado Gitano, Isidro Rodríguez, ha destacado la importancia de los itinerarios personalizados para lograr la inserción laboral de los gitanos, una población que seguía alejada del mercado laboral cuando se puso en marcha el proyecto.

VICENTE MACHUCA



Jornada celebrada ayer en Toledo con la presencia de cuatro ONG's.